
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  22.02.2010   HORA 1:30   p.m. 

 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento    Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo, Elio Méndez 

y Mercedes Arriojas 
 
Representante Estudiantil Daniella Fuentes y Brenda Gómez 
 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 08.02.2010 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha: 08.02.2010 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director.     
• Anexo hoja informativa con la programación de todos los actos de grado y postgrado que se 

efectuaron en la UCV en este año. 
• Tuvimos una reunión de Directores extraordinaria el día 10 de febrero del presente año, para 

conocer los lamentables hechos que ocurrieron el martes 9 del presente mes en la Coordinación 
de Investigación, tres delincuentes armados robaron a varios miembros de la Facultad y se 
llevaron la camioneta del Prof. Pío Arias. Sin embargo, con los nuevos dispositivos de 
seguridad instalados en la puerta de la Facultad se pudo identificar a uno de los delincuentes. 

• El miércoles 17 de febrero hubo un atentado contra las oficinas del rectorado, los paredes 
presentan más de 17 impactos de balas y también le lanzaron bombas incendiarias, este hecho 
ocurrió cerca de las 9:00 p.m 

• El Consejo Universitario se reunió de emergencia el jueves 18 de febrero para tratar este asunto 
y una de las acciones a ejecutar es la elaboración de un informe detallado con los recientes 
hechos de violencia que vienen ocurriendo en la UCV, desde finales del año 2009. Este informe 
será de conocimiento público. 

• Reparación de los baños del Departamento. 
• Se informó que el Prof. Alejandro Ollarves renunció al Departamento de Física y matemática 

de la U.E.N.B. Rafael Urdaneta. 
Del Consejo Universitario del 17 de febrero informaron: 
• El caso del Fondo de Jubilaciones no se discutió porque uno de los profesores encargados de la 

Comisión que estudia las propuestas se encontraba hospitalizado. 
• La quincena de febrero se canceló en dos partes a solicitud de la OPSU. 
• La diferencia del bono de alimentación, resultado del aumento de la unidad tributaria se 

cancelará pronto. 
• El Prof. Ricardo Molina es el nuevo Presidente-Director del FONACIT. 
• Hubo un derecho de palabra del Prof. Abner Colmenares, Presidente de la Fundación Andrés 

Bello, donde explicó que la zona rental de la Plaza Venezuela (ZRPV) no está incluida en la 
expropiación que hizo el Gobierno Nacional al Hipermercados Éxito. 

• El nuevo horario de las dependencias centrales es de 8:00 a.m a 12:00 m y de 1:00 p.m a 4:00 
p.m  

• El próximo 24 de febrero el Prof. Pío Arias tiene un derecho de palabra en la Comisión de 
Ciencia, Tecnología y Comunicación Social de la Asamblea Nacional. El Prof. Arias tratará el 
tema de la nueva Ley de Ciencia y Tecnología. 
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• Para el 3 de marzo se celebra el 51° aniversario de la creación de la Facultad de Ciencias y la 
Coordinación de Extensión solicitó la participación de las diferentes Escuelas. 

• Llegó a la Facultad un Microscopio de Fuerza Atómica (MFA). 
• Para el 2 de marzo del presente año a las 9:00 a.m está programado en el Tobías Lasser, el 

Conservatorio: Temas para Jóvenes, organizado por la Unidad de Orientación. 
 

4.2. Informe del Jefe del Departamento. 
La Prof. Mariela Castillo informó acerca del evento conservatorio, Temas para 
Jóvenes, en la Facultad de Ciencias. 
Debido a la renuncia del Prof. Sahid Leal el curso de Matemáticas II se repartió en 
el resto de las secciones  

 
4.3 Informe de las Comisiones.   

El Prof. Elio Méndez, Coordinador de Investigación, informó que en reunión con los 
miembros de la Comisión de Investigación acordaron que las asignaturas Geometría 
Diferencial y Funciones Analíticas por los momentos no deben hacerse ningún 
cambio, debido a que no hay suficientes personal para cubrir los exámenes. 
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.  

 Los representantes del Centro de Estudiantes notificaron que se está organizando un 
taller de látex, el cual será dictado por el Prof. Tomás Guardia y comenzará el 23 de 
febrero del presente año. 

 El Centro de Estudiantes realizo las encuestas del servicio de orientación a los 
estudiantes de Matemática 

 Hubo una reunión entre los centros de estudiantes y se conversó respecto a las 
conductas de los jóvenes y se hablo de retomar los expedientes o tomar alguna medida 
al respecto. 

 Se realizará un Congreso Estudiantil en Septiembre de 2010 
 

5. Derecho de palabra del Prof. Pío Arias, Coordinador de Investigación de la Facultad de 
Ciencias, informando acerca de las Jornadas de Investigación a celebrarse. 
El Prof. Pio Arias, informó que las Jornadas de Investigación se realizarán del 10 al 14 de 
mayo del presente año.  
Todas las actividades tales como los foros, charlas etc. se realizarán en la  Facultad de 
Ciencias. 
Propuso que los Postgrados deberían aportar una ayuda económica a los estudiantes, para 
cancelar los poster. 
 

6. Informe del Prof. Robert Espitia, Coordinador de Matemáticas II en el semestre II-2009. 
El Consejo consideró que el informe que presentó el Prof. Espitia debe contener más datos 
especificos. 

 
7. Informe del Prof. Ángel Padilla, Coordinador de Matemáticas III, para el semestre II-2009. 

El Consejo consignó el informe y se da por informado. 
 

8. Informe de los profesores Belkys Goncalves y Andrés Contreras, quienes coordinaron la 
asignatura Matemática IV (Física), para el semestre II-2009. 
El Consejo consignó el informe y se da por informado. 
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9. Políticas de uso del servidor Euler, propuesto por el Prof. Francisco Tovar. 
El Prof. Tovar informó que debido a que no se está utilizando el servidor Euler, propuso que 
se debería donar al Centro de Computación quienes le darían mejor uso. 
El Consejo propuso que se discuta en la Coordinación de Investigación  
 

10. Dictado anual de la asignatura Introducción a la Computación, propuesta por la Escuela de 
Computación. 
El Consejo consideró que es conveniente que la asignatura se dicte en el segundo semestre, 
que es donde el ingreso de estudiantes es mayor. 
 

11. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Segundo informe semestral de 
actividades realizadas por la Instructora Angie Pineda dentro de su plan de formación y 
capacitación, correspondiente al período julio 2009 – enero 2010, presentado por su tutor Dr. 
José Rafael León.   
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Pineda. 
 

12. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Primer informe anual de actividades 
realizadas por la Instructora Angie Pineda dentro de su plan de formación y capacitación, 
correspondiente al período enero 2009 – enero 2010, presentado por su tutor Dr. José Rafael 
León.  
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Pineda. 

 
13. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Segundo informe semestral de 
actividades realizadas por la Instructora  Mayra Montilla dentro de su plan de formación 
y capacitación, correspondiente al período comprendido julio 2009 - enero de 2010, 
presentado por su tutor Dr. Ramón Bruzual. 
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Montilla. 

 
14. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Primer informe anual de 
actividades realizadas por la Instructora  Mayra Montilla dentro de su plan de formación 
y capacitación, correspondiente al período comprendido enero 2009 - enero 2010, 
presentado por su tutor Dr. Ramón Bruzual. 
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Montilla. 

 
15. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Segundo informe semestral de 
actividades realizadas por el Instructor  Ángel Padilla dentro de su plan de formación y 
capacitación, correspondiente al período comprendido julio 2009 - enero 2010, presentado 
por su tutor Dr. Ramón Bruzual. 
El Consejo avala con modificaciones  la solicitud del Prof. Padilla. 
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16. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Primer informe anual de 
actividades realizadas por el Instructor  Ángel Padilla dentro de su plan de formación y 
capacitación, correspondiente al período comprendido enero 2009 - enero 2010, presentado 
por su tutor Dr. Ramón Bruzual. 
El Consejo avala con modificaciones la solicitud del Prof. Padilla. 

 
17. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Segundo informe semestral de 
actividades realizadas por la Instructora  Adriana Padrón dentro de su plan de formación 
y capacitación, correspondiente al período comprendido julio 2009 - enero 2010, 
presentado por su tutor Dr. Francisco Tovar. 
El Consejo avala con modificación la solicitud de la Prof. Padrón. 

 
18. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Primer informe anual de 
actividades realizadas por la Instructora  Adriana Padrón dentro de su plan de formación 
y capacitación, correspondiente al período comprendido enero 2009 - enero de 2010, 
presentado por su tutor Dr. Francisco Tovar. 
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Padrón. 

 
19. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Segundo informe semestral de 
actividades realizadas por el Instructor  Jonnathan Otero dentro de su plan de formación 
y capacitación, correspondiente al período comprendido julio 2009 - enero 2010, 
presentado por su tutor Dr. Francisco Tovar. 
El Consejo avala  la solicitud del Prof. Otero. 

 
20. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Primer informe anual de 
actividades realizadas por el Instructor  Jonnathan Otero dentro de su plan de formación 
y capacitación, correspondiente al período comprendido enero 2009 - enero 2010, 
presentado por su tutor Dr. Francisco Tovar. 
El Consejo avala  la solicitud del Prof. Otero. 

 
21. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Segundo informe semestral de 
actividades realizadas por la Instructora  Irene Coromoto Santos Castellanos dentro de 
su plan de formación y capacitación, correspondiente al período comprendido julio 2009 - 
enero 2010, presentado por su tutora Dra. Laura Galindo. 
El Consejo avala con modificación la solicitud de la Prof. Santos. 

 
22. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Primer informe anual de 
actividades realizadas por la Instructora Irene Coromoto Santos Castellanos dentro de su 
plan de formación y capacitación, correspondiente al período comprendido enero 209 - 
enero 2010, presentado por su tutora Dra. Laura Galindo. 
El Consejo avala con modificación la solicitud de la Prof. Santos. 

 

 4



23. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Segundo informe semestral de 
actividades realizadas por el Instructor  Jean Carlos Liendo Barcasnegras dentro de su 
plan de formación y capacitación, correspondiente al período comprendido julio 2009 - 
enero 2010, presentado por su tutora Dra. Laura Galindo. 
El Consejo avala con modificación la solicitud del Prof. Liendo. 

 
24. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Primer informe anual de 
actividades realizadas por el Instructor  Jean Carlos Liendo Barcasnegras dentro de su 
plan de formación y capacitación, correspondiente al período comprendido enero 2009 - 
enero 2010, presentado por su tutora Dra. Laura Galindo. 
El Consejo avala con modificación la solicitud del Prof. Liendo. 

 
25. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Segundo informe semestral de 
actividades realizadas por el Instructor Luis Daniel Paredes dentro de su plan de 
formación y capacitación, correspondiente al período comprendido julio 2009 - enero 
2010, presentado por su tutora Dra. Mercedes Arriojas. 
El Consejo avala  la solicitud del Prof. Paredes. 

 
26. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 17.02.2010, se avaló Primer informe anual de 
actividades realizadas por el Instructor Luis Daniel Paredes dentro de su plan de 
formación y capacitación, correspondiente al período comprendido enero 2009 - enero 
2010, presentado por su tutora Dra. Mercedes Arriojas. 
El Consejo avala  la solicitud del Prof. Paredes. 

 
27. Comunicación de la Prof. Maira Alejandra Valera López  solicitando apoyo institucional 

ante el CDCH a su petición de subvención matricula 
El Consejo avala  la solicitud de la Prof. Valera. 

 
28. Comunicación de la Prof. Mariela Castillo, solicitando permiso para asistir como ponente 

al X Congreso Internacional de Métodos Numéricos en Ingeniería y Ciencias Aplicadas 
(CIMENICS’ 2010), a realizarse en Mérida del 22 al 24 de marzo del presente año. 
El Consejo avala  la solicitud de la Prof. Castillo.. 

 
29. Comunicación de la Prof. Maira Valera, solicitando permiso para asistir como ponente al 

X Congreso Internacional de Métodos Numéricos en Ingeniería y Ciencias Aplicadas, a 
realizarse en Mérida del 22 al 24 de marzo del presente año. 
El Consejo avala  la solicitud de la Prof. Valera. 
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30. Comunicación de la Prof. Jolymar Salas, Coordinadora de las Comisión de Inscripción, 
informando acerca de solicitudes estudiantiles. 

 
Apellidos Nombres C. I. Solicitudes  Extemporáneas 

Porro Vargas Miguel Ángel 19.497481 Inscribir  Deportes I 
Colmenares Nelson Enrique 19066.509 Inscribir Deportes I 
Álvarez Mónica 13.614.614 Inscribir Seminario II y Trabajo Especial de Grado 

Cordero  Lenin S. 19883537 Inscribir Cálculo Científico 
Francisco S. Joseph M. 14.851.591 Inscribir Trabajo especial de Grado 
Fuentes Daniela 17.587.656 Inscribir Proceso Digital de Imágenes y Cálculo 

Estocástico Básico 
Peña Correa Jennifer 18.994.982 Inscribir Cálculo Estocástico Básico 
González Alan 17.965.091 Inscribir Cálculo Estocástico Básico 
Cerezo  Henry 17.755.272 Inscribir Cálculo Estocástico Básico 
Castagno Lorenzo 18.249.100 Inscribir Seminario II, Trabajo Especial de Grado, 

paralelo con Seminario I 
Garmendia Alfonso 18.269.302 Inscribir Seminario II, Trabajo Especial de Grado, 

paralelo con Seminario I 
Moncada  Janeth 14.411.402 Inscribir Topología y Tópicos de Teoría de 

Operadores 
 

 El Consejo retira los puntos de los bachilleres Alan González y Janeth Moncada por estar 
inscritos como rezagados. El resto de los trámites se avalaron. 

 
31. Comunicación del Br. Juan Malca, C.I. 24.461.664, solicitando le permitan inscribir 

extemporáneamente la asignatura Cálculo Estocástico (código 8226), la cual será dictada por 
la Prof. Angie Pineda, para el semestre I-2010. 
El Consejo avala  la solicitud del Br. Malca 

 
32. Comunicación del Br. José G. Vásquez, C.I. 14.788.116, solicitando le permitan inscribir 

extemporáneamente las asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el 
semestre I-2010. (diferido en sesión del 08.02.2010). 
El Consejo difiere el punto hasta tanto el Br. Vásquez no tenga un tutor asignado. 
 

33. Comunicación del Br. Jhonhenry Pacheco, C.I. 19.335.216, solicitando vía de gracia, para el 
semestre I-2010.  
El Consejo consideró que el Prof. Elio Méndez se encargue del caso del Br. Pacheco. 
 

34. Comunicación de la Br. Marjorie Chacón, C.I. 16.116.657, solicitando le permitan inscribir la 
asignatura Análisis II, para el semestre I-2010.  (diferido en sesión del 08.02.2010). 
El Consejo consideró que la Br. Chacón debe presentar los resultados de la Escuela de 
Educación para luego formalizar su inscripción por la Escuela de Matemática, de la asignatura 
Análisis II. 
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35. Comunicación de la Br. Francy Armao, C.I. 17.028.438, solicitando le permitan inscribir la 
asignatura Ecuaciones Funcionales (código 8945), la cual será dictad por el Prof. Nelson 
Merentes como estudio dirigido,  para el semestre I-2010.   
El Consejo avala  la solicitud de la Br. Armao. 

 
36. Comunicación del Br. Ender Lenin Godoy, C.I. 16.805.758, solicitando vía de gracia para el 

semestre II-2010. 
El Consejo enviará al Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Unida de Asesoramiento 
Académico, para que emita su opinión. 
 

37. Comunicación de la Br. Yasibit Alvisu, C.I. 18.445.964, solicitando le permitan inscribir 
extemporáneamente la asignatura Tópicos avanzados de Procesamiento Digital de Imágenes, 
la cual es dictada por el Prof. Wuilian Torres, para el semestre I-2010. 
El Consejo avala  la solicitud de la Br. Alvisú. 
 

38. Comunicación de la Prof. Mercedes Arriojas presentando el listado de asignación de los 
tutores académicos para la prestación del Servicio Comunitario.  
El Consejo se da por infomado 
 

 
MINUTA COMPLEMENTARIA DEL DÍA  22.02.2010 

 
 

1. Comunicación de la Lic. Alemar Padilla, notificando su renuncia a partir del 22.02.2010. 
 Aprobado 
 

2. Prórroga de nombramiento como Docentes Temporales (emergencia docente) a partir del 
08.02.2010  al 30.06.2010, de los siguientes profesores: 

• Edmundo Castillo 
• Giovanni Figueroa 
• Andrés Pérez 
 

Aprobado 
 
3. Comunicación Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de 

Jurado que evaluará el Trabajo Especial de Grado de la Br. Freysimar Solano, C.I. 
17.980.058. Titulo del Trabajo “Un Esquema Mimético de Diferencias Finitas para la 
Ecuación Parabólica de Cuarto Orden” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof. Juan  M. Guevara    (Tutor) 
   Prof. Otilio Rojas     Prof. Brígida Molina 
   Prof. Mariela Castillo     Prof. Oswaldo Jimenez (USB) 

Aprobado 
 

4.  Solicitud de un semestre de gracia para  el Preparador Marcos Vásquez, C.I. 17.856.228, 
periodo 1-2010. 
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